



## **Juan Polo, nuevo director creativo en la agencia Puraenvidia**

Marbella, 11 de noviembre de 2022.

Aportándole frescura y una nueva perspectiva, Juan Polo se incorpora como director creativo en la agencia Puraenvidia en régimen de colaboración.

Juan, licenciado en Comunicación Audiovisual por la Universidad de Málaga, comenzó su carrera profesional en televisión, para dar paso a una andadura publicitaria en Madrid en varias agencias creativas, supervisando equipos creativos multidisciplinares y orientándose como realizador de cine publicitario. En su experiencia profesional destaca su trabajo para clientes como The Coca-Cola Company, Pernod Ricard, ING, LIDL, COVAP, Costa Coffee o Mahou-San Miguel y agencias como McCann, Manifiesto, GREY o El Cuartel, entre muchos otros.

Impulsando al departamento creativo, Polo tendrá un papel clave en la definición de marca para los clientes de la agencia. En este nuevo camino, le esperan nuevos negocios que buscan el desarrollo integral de campañas publicitarias a través de conceptos estratégicos que ayuden potenciar la comunicación de los clientes.

Para el nuevo director creativo, su incorporación en Puraenvidia supone una nueva oportunidad, otra puerta abierta a la descentralización de la creatividad, haciéndola accesible tanto a grandes como a pequeños clientes y fuera de los grandes circuitos tradicionales.

El perfil del nuevo director creativo está orientado hacia la producción audiovisual y el branding, y según expresa, “la buena publicidad debe vender de forma relevante, cambiar una perspectiva, mostrar un punto de vista, o empezar una conversación y mantenerse en el tiempo”.

Para más información:  
Ana Álvarez - Directora de cuentas  
ana@puraenvidia.com  
+34 618 58 23 19